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香港文匯報訊 亞洲會昨日和香港玄奘
研究中心在長沙灣舉辦「耆樂融融慶新年」
活動，亞洲會會長魏秋樺和亞視執行董事葉
家寶等都有出席，葉家寶更在台上表示亞視
最近有很多變化和危機，但有危就有機，相信

亞視會在危機中露曙光，只要大家繼續支持亞視，相
信亞視會再次帶給大家無窮歡樂和電視節目。
對於勞工及福利局局長張建宗表示或會向亞視再提

出檢控，葉家寶表示之前的傳票一張都沒有收到，但
會和法律顧問再了解，現在首要的工作是解決員工的
薪金問題，他說：「明天應可公布幾時發放11月另
一半的薪金，12月的糧仍在計算中，我們一直都有呼
籲股東，但到現在一個都沒有反應，今次出糧的錢是
廣告及其他收入，我都好開心這幾日收到好多老客戶
的電話，他們已經好耐無落廣告，但知道亞視的情況
後，覺得香港不可以沒有亞視，於是加碼又給現金，
估計有7位數字的收入。（但是沒有股東注資，亞視
單憑這些收入都難以繼續？）最希望得到股東支持，
最近有和新買家洽談，我們希望傾成功的話，就算手

續未辦成，對方願意支持更好。」
說到有員工向勞工處求助，葉家寶認為出糧是天經

地義，理解他們是需要求助，但公司95%的員工都願
意留在亞視工作，和亞視並肩作戰，問他有冇出錢幫
員工？他指很多管理層都拿了十幾萬幫忙，至於他的
生活有沒有困難？他笑言暫時都解決得到，又主動表
示亞視的財務副總裁離識是有跡可尋，但對亞視沒有
影響。
另外，魏秋樺被問到可會動用亞洲會的經費幫忙？

她指亞洲會的經費只有一百幾十萬，幫少少就行，多
就無辦法，但如
果會員有困難都
會盡力幫忙，她
說：「其實我都
好擔心，希望股
東坐低傾，快點
有白武士出現救
亞視。」

香港文匯報訊（記
者吳文釗）譚詠麟、
黎耀祥、薛家燕、汪
明荃、張敬軒與辰亦儒
等人前晚參與無綫《慈
善星輝仁濟夜》籌款節
目，祥仔與阿姐合唱的
粵曲《帝女花之庵遇》大
受好評，首唱此曲的祥仔
表示自小跟母親聽粵曲，
初唱時已不期然學了任姐
唱腔，很感激阿姐對他的提
點，令他改善唱法和唱出粵
曲味道，希望環節能籌得過
百萬善款。笑問祥仔嘗過視
帝滋味後，是否想轉型挑戰
做歌手，他說：「不會了，因
為籌款節目唱粵曲比較受歡
迎，而且也特別有意思。」
薛家燕表示早前曾探訪患有

肌肉委縮症的人士，前晚也有邀
請對方來電視台欣賞節目，她就
唱一曲《憑着愛》希望感動到大

家。有份演出電影《十月初五的
月光》的家燕姐，表示為配合澳
門回歸15周年，大隊會延遲到月
底才拍攝，整部電影的取景都會
在澳門進行。提到著名配音員林
保全離世，家燕姐大嘆現時常有
災難發生，覺得更加要珍惜家
人。
黃秋生日前狠批新城頒獎禮

太寬鬆，提議張敬軒應在家中
舉行頒獎禮，頒獎給有實力的
歌手，既公平又願賭服輸。軒仔
笑道：「我為人是幾公平，但願
賭服輸就一時時，因為被王菀之
窒就一定不認輸。」軒仔坦言明
白秋生的意思，是想有一個有公
信力的頒獎禮，其實四台合一的
頒獎禮已提議多年，可惜因商業
因素未能成事。軒仔又稱對於
自己獲得「叱樂壇我最喜愛
男歌手獎」是受之有愧，但覺
得別人頒給他就先拿，下年就
會給其他人。

香港文匯報訊（記者吳文釗）劉心悠昨日穿春裝露背長裙出席商場宣
傳活動，正忙拍新片《有客到》的心悠，表示除夕夜在工作中度過，與
劇組人員吃飯慶祝後，收工回家再與媽咪吃飯，問到有否被媽咪催促快
找一個男友？她笑道：「有催過，不過不是日日都催，反而多數討論下
次去哪裡旅行。」
新的一年心悠已為自己定下目標，個人願望是順利完成第9次10公里

馬拉松跑，因為應承過自己要跑10次，總共100公里。」提議她可挑戰
半馬或全馬盡快完成100公里心願，心悠就笑道：「我有時間，不心
急，如果跑多了怎算好。」事業方面，心悠日前到殯儀館為《有客到》
開工，很慶幸無驚無險順利完成，她說：「原本場地不讓我們拍攝，但
最後都可以拍，所以為趕戲就一連拍20個小時，場戲是講我返回自己的
喪禮，事前都有拜四角，自己都做足心理準備，但拍攝時好逼真，心想
將來自己的喪禮會否是這樣，幸好沒遇到任何靈異事。」笑問她找男友
是不是願望之一，她就說：「當然不會是，因為緣分是努力不來的。」

香港文匯報訊（記者李思穎）台灣
藝人姚元浩主持《元味好生活》將於
無綫高清台播出，姚元浩耐程來港出
席昨日的宣傳活動，並親自示範「番
茄飯」給嘉賓朱千雪、蔣家旻、蔡思
貝品嚐。
姚元浩在節目中駕駛着露營車遊走
台灣，更會體驗野外生活，說到露營
體驗，朱千雪表示：「沒有真正體驗
帳篷露營滋味，不過讀中學時便試過
學校宿營，更曾遭同學整蠱，半夜在
門外呼喚我的名字，嚇到現時留下陰
影，所以最怕是鬼，反而不怕蛇蟲鼠
蟻。」原來她選港姐時因為輸掉的關

係而跟岑杏賢在泰國孤島紮營，「那
次也很驚，不過因沒宗教信仰，純粹
個人膽小，故此沒特別袋着護身
符。」
朱千雪即將會為新劇《拆局專家》

試造型，她透露：「劇中飾演一名電
腦駭客，所以要染上金色頭髮扮飛
女，但不會性感，監製說過要我落
水，(有否嫌你減得太瘦，要為該劇增
肥？)不需要增肥，只是一直保持着現
在的體型便可以，之前已經減掉 8
磅，現時體重有109磅，幸而上圍沒
有縮水。」說到苟芸慧以「斷食」一
周減肥，朱千雪不諱言也試過「斷

食」5日，可是一點成績也沒有，令她
很灰，現時每日傍晚只吃一餐效果不
錯，但都擔心會搞壞身子，所以會找
中醫調理，不會過分減肥。

蔣家旻否認有新歡
蔣家旻被指有新歡，對方是數碼台

DJ林路寶，對此，蔣家旻否認其
事，她解釋：「對方是認識很久的
朋友，大家是好兄弟。」說到他們
狀甚親暱，蔣家旻強調只是角度問
題，因自己之前扭親腳，對方驚她
再出事先扶一扶她手。她續稱已
單身半年，問到跟對方可有發展
可能？她坦言沒有去想，暫時都
是好兄弟，也感覺不到對方有
追求之意。
早前她有份主持的《尋謎博
物館》節目收視慘淡，遂在無
聲無色下告一段落，她自言
不會因而對主持工作有所打
擊，身邊朋友都指該節目不
錯。她透露已經回歸《愛回
家》劇組，將於本周與各
位觀眾見面，暫時未有其
他主持新工作。

黎耀祥唱粵曲謝阿姐教路

葉家寶指廣告客戶加碼撐亞視
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■祥仔與阿姐合唱粵曲《帝女花
之庵遇》大受好評。

■鄭丹瑞與一身桃紅色打扮的
薛家燕出席開幕禮。

香港文匯報訊（記者李思穎）薛家燕、鄭丹瑞(阿旦)、陳慧儀
帶同一對仔女，昨日出席一間美容院的開幕禮。阿旦在現場見
到手抱的BB，便想逗他們玩，但他否認心急抱孫，叫女兒不要
誤會，他純粹是懷念兩個囡囡小時候的情景。
說到《女人俱樂部》是否拍續集，阿旦表示要問曾志偉，之
前有講過會做舞台劇，談到《女人俱樂部》於無綫台慶頒獎禮
的提名不多，阿旦笑說：「我都有提名，但講好男主角變了男
配角，同蔣志光鬥輸緊。」

家燕姐多唱兒歌教道理
不過現時阿旦很忙，因要籌備兩部電影，他說：「其中一部

會搵返周秀娜做女主角，同時會物色韓國、內地和台灣藝人，
最想請的是『都敏俊』(金秀賢)和李敏鎬，原來要傾也不難，可
以有途徑去傾，畢竟內地吹着韓風，點都要搵個大卡士的韓星
演出。」有指成本不輕，阿旦謂現時沒有一、二百萬製作費這
支歌仔唱，問他是否賣甩伊健？阿旦說：「他會在另一製作，
點會賣甩兄弟？最重要是伊健的檔期，通常其經理人林姍姍說
好有期，後來又話沒有。」
同場的家燕姐一身桃紅色打扮非常搶眼。談到無綫兒童節目
《放學ICU》將會告一段落，家燕姐直言很可惜，因該節目伴
着很多小朋友成長，大家都會不捨得，不過公司可能有新政策
改另類形式做新兒童節目，所以可能是好事。畢竟節目需要創
新去適應現今小朋友。
問到家燕姐會否多唱兒歌，她笑說：「無錯了，我應該是唯

一最年長唱兒歌的人，都應該多唱兒歌，不要讓小朋友只懂唱
情歌，況且兒歌不一定是唱媽媽的，像我推出的兒歌《弟子
規》可以教小朋友做人道理，好有意思。」此時剛巧有位途人
不理鏡頭便在前面行過，家燕姐即笑說：「禮貌就係咁，不僅
小朋友要學，媽媽要同小朋友一起學，讓他們都知禮貌的意
義。」

朱千雪減肥扮飛女
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■陳慧儀的一對子女已長得
跟她差不多高。

獲頒為大使的黎明，表示致力宣
導建立不分年齡人人共享的社

會，讓人不會因性別、種族、年齡、
金錢、飢餓的困窘，同樣能感受到輕
鬆的氛圍，溫暖的關愛。黎明又稱每
次參與社會服務中都有所收穫，成為
他成長的動力，完成頒獎禮後，黎明
離開時更向現場傳媒祝賀新年快樂。

呂良偉兩奪和平大使獎
獲頒和平大使的呂良偉，表示基金

一直致力宣揚友愛、和平和自由到世
界各地，他說：「除了內地和香港是
福地外，其他地方都有很多戰亂和不
好的事發生，希望大家共同努力發放
更多正能量，讓世界再沒有天災橫
禍。」問到阿呂有沒有與基金總會創
始主席如意寶白瑪奧色法王見面，他
說:「其實我們經常見面，之前更一起
到澳洲宣揚，在當地也頒了一個和平
大使獎給我，連同今次已獲兩個和平
大使獎。」阿呂表示今後會繼續走訪
世界各地，透過表演晚會、派禮物等
宣揚和平，帶給大家更多快樂，活得
開心和自由。至於農曆新年會否到訪

哪個國家，阿呂表示因要拍內地劇
《永樂大帝》，要到3月底才完工，
相信到時太太和兒子要到內地跟他一
起過年。

半年後收何寶生回信
愛心大使之一的麥長青，坦言同場

難得與總會創始主席如意寶白瑪奧色
法王見面，把握機會與對方交談，他
說：「與法王交談能增長自己智慧，
因為他懂得多國語言，而且又懂天文
地理，自己本身是佛教徒，自從好友
何寶生隱世後，找人傾偈就要找法
王。」問他知否何寶生的近況，他
說：「他現在不在亞洲生活，在很偏
遠的地方，我和他只是靠電郵聯絡，
而且要等他到有網絡的地方才有回
信，有時要等一年半載以上，相信他
有他的生活方式。」
陸詩韻透露稍後要到內地珠海、北

京拍古裝劇，多年沒拍劇的她笑言要
注重護膚，問她扮演甚麼角色時，她
說：「我會扮觀音，幸好對白不算太
長，雖然自己沒宗教信仰，但都會練
習觀音的神態，和要惡補國語。」

偕張鐵林獲頒榮譽大使偕張鐵林獲頒榮譽大使
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偕張鐵林獲頒榮譽大使

香港文匯報訊（記者李思穎、吳
文釗）黎明、呂良偉與張鐵林等人昨晚出席《世貿
聯合基金總會2015就職典禮暨榮譽大使頒獎
禮》，黎明與張鐵林獲頒榮譽大使，呂良偉獲頒和
平大使，其他出席藝人包括陸詩韻、麥長青、白韻
琴等。

■■呂良偉稱妻兒會赴內地陪呂良偉稱妻兒會赴內地陪
他一起過年他一起過年。。

■■麥長青透露何寶生現在不麥長青透露何寶生現在不
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■葉家寶和魏秋樺希望大家繼續支持
亞視。

■譚詠麟為慈善出分力。


